

Aspe adelanta la vigilancia en el campo para evitar los robos de uva

Los controles pretenden salvaguardar las variedades más tempranas - El plan coordina a la Policía Local, Autonómica y Guardia Civil, y establece un número de teléfono para alertar de posibles hurtos

Mariví Pardo | 22.07.2017 | 02:57

Aspe ya cuenta con un plan de vigilancia para proteger de los **robos** la uva de mesa de la variedad más temprana. El Ayuntamiento, la Guardia Civil, la Policía Local y la Autonómica van a trabajar en coordinación con los agricultores con el fin de poner freno a estos **hurtos**. Además en 2017, la campaña se adelanta para salvaguardar a los racimos que están sin embolsar y que son objeto de los ladrones.



La vigilancia en años anteriores se inició en septiembre. **Áx**

Alvarez

La coordinación de este plan se activó en una reunión que mantuvo el alcalde, Antonio Puerto; el concejal de Seguridad, Chema García; la Guardia Civil, la Policía Local y la Policía Autonómica. En ella se determinaron la zonas donde hay más variedad de uva Victoria, que no está embolsada y se confeccionó un **plan de vigilancia** en el que figura un número de teléfono gratuito (062) para que cualquier persona pueda alertar a las fuerzas de seguridad de posibles robos en los campos de Aspe. Asimismo, se ha facilitado a las fuerzas de seguridad la titularidad de cada uno de los terrenos para que cuando observen a alguien cortando racimos sepan si los están robando o no.

Fotos de la noticia

El concejal de Seguridad, Chema García Payá, explicó que «el adelantar esta campaña de vigilancia es una demanda que nos habían hecho los agricultores para proteger la uva que no está embolsada y que madura más temprano». «Hasta ahora poníamos en marcha el plan de seguridad a partir de septiembre, pero lo hemos **adelantado** haciendo principal hincapié en zonas determinadas en las que se produce uva desembolsada», indicó el edil.

Así, el dispositivo de seguridad coincide con el inicio de la recogida de esta variedad, que muy pronto comenzará a comercializarse. Gracias a estos controles que se realizan en los municipios donde la uva de mesa es su mayor cultivo han descendido los robos. Sin embargo, la campaña de recolección de 2015 finalizó con 45 infracciones penales, un 13% menos que en 2014, y 27 detenidos o imputados. En la de 2016 sólo se contabilizaron cuatro robos. Y con la ampliación de los controles esperan frenar, más si cabe, esta situación.

Al mismo tiempo, desde la concejalía de Seguridad Ciudadana de Aspe se ha pedido la colaboración de cualquier agricultor o ciudadano para que en caso de ver merodeando a algún sospechoso por los bancales no duden en llamar al teléfono 062 y alertar de posibles robos.

La vigilancia se intensificará en el mes de septiembre. El termino de Aspe se ha dividido en 7 zonas dependiendo de la variedad y maduración de los racimos. Así es más fácil atender a las fincas dependiendo de sus necesidades y procesos. Tras el verano, también se controlará el **transporte** del producto.